

◆キャリアデザイン学科第1期生が入学

平成25年度入学式が、4月1日(月)にニトリ文化ホールで行われ、真新しいスーツに身を包んだ女子短期大学部キャリアデザイン学科の新入生41人が大学生活の新たな一歩を踏み出しました。キャリアデザイン学科は今年度開設された学科のため、新入生はその記念すべき第一期生となります。

桑原真人学長は告辞の中で、「大学生活の主役は学生である皆さんであり、体験的な学びの場において学生や教職員、地域の方々と『協働』しながら、自分の手で人生を切り拓く、逞しい力を鍛え上げてください」と新入生にエールをおくりました。

そして、キャリアデザイン学科の川口ゆりさんが新入生を代表して宣誓を行いました。

川口さんは、「2年間という限られた時間の中で、社会の一員として成長していけるように何事にも積極的に取り組み、様々なことを経験して自己を磨いていきたい」と決意を述べました。



◆新入生オリエンテーション合宿

平成25年度の新入生オリエンテーション合宿を1泊2日の日程で、4月2日(火)・3日(水)に大学キャンパス内セミナーハウスで行いました。

この合宿は、新入生が一日でも早く大学生活に慣れることを目的として、今年度から新たに始めたもので、キャリアデザイン学科の新入生、短大担当教職員が参加しました。

最初のプログラムのアイスブレーキング(自己紹介)は緊張で始まりましたが、大学生活の導入となる大学での学びについて説明を聞いた後、各自で時間割を作成しました。キャリアデザインについての「グループワーク」では、グループ毎に協力してこれからの目標を発表しました。様々なプログラムをこなす中で、入学した翌日とは思えないほどの学科の連帯感や仲の良い友達が出来ました。

参加した新入生からは、「合宿を通じてみんなを知ることができてよかった」、「大学生活への不安がなくなりました」、「たくさん勉強して色々なことを吸収したいです」などの声が聴け、ハードなスケジュールの2日間でしたが充実したものとなりました。



◆CHA-CHA-CHAには 魅力的なプログラムがいっぱい

本学では、2年間でしっかりと、丁寧に、内面を磨き上げ、社会ですぐに輝ける女性を育てるため、また、結婚や出産でキャリアが変わりやすい女性を卒業後もずっと応援するためのプログラムを用意しています。

「CHA-CHA-CHA」とは、CHANCE(チャンス)、CHALLENGE(チャレンジ)、CHARM(チャーム)のことです。

この3つのカテゴリに分類された充実したプログラムを通じて、2年間でさまざまな出会いと体験を積むことができます。プログラム内容については、この通信でも随時取り上げて保護者の皆さまに紹介していきます。

今号では、この中から毎週水曜日の9時に開講しているチャレンジプログラム「本田塾(通称:クーチャレ)」を紹介します。

本田塾は、女子短期大学部最高執行責任者(COO)である本田優子教授が、社会人になるための基礎力の向上はもちろん、聴く力と伝える力、文章を書く力などが身に付くよう指導しています。今年度は20人の学生がエントリーしています。

COOの厳しさの中にも愛情たっぷりの指導が学生のみなさんの成長を後押しすること、そして将来の就職先に直結する「クーチャレ」効果を実感できること間違いありません。

クーチャレの一環として、エントリーした学生のみなさんが、保護者の皆さま宛に心のこもった感謝の手紙を書きましたので同封しています。

次号では、インターンシップ(就業体験)、海外研修のプログラムについて紹介する予定です。

◆平成25年度保護者懇談会のお知らせ

平成25年度保護者懇談会を開催します。

懇談会は、修学状況や就職状況など学生生活全般、大学の現状について説明し、大学と保護者の皆さまとの相互理解を深めるために開催しているものです。個別相談コーナーでは、就職や奨学金など各担当者が相談に応じます。

今年度は、次の日程で8会場9回開催します。なお、詳細につきましては、後日、改めてご案内いたします。

より多くの保護者の皆さまのご参加をお待ちしています。

月日	地区	会場
6月 8日(土)	札幌	札幌大学
9月 7日(土)	釧路	釧路東急イン
9月 8日(日)	帯広	帯広東急イン
9月14日(土)	北見	北見ピアソンホテル
9月15日(日)	旭川	ロワジュールホテル旭川
9月22日(日)	札幌	札幌大学
10月 5日(土)	青森	青森グランドホテル
10月 6日(日)	函館	函館国際ホテル
10月13日(日)	苫小牧	グランドホテルニュー王子